

BOLETÍN DE PRENSA No. 066 ->>

La implementación de currícula por competencias y el incremento en la matrícula, logros más importantes del bachillerato universitario.

Ofrecer educación de calidad será el gran reto del Centro de Enseñanza Media de la UAA en este 2012, especialmente por la incorporación de 450 nuevos alumnos en el Bachillerato Oriente que harán duplicar la matrícula del Centro, así lo consideró el decano, Juan José Shaadi Rodríguez, al presentar su informe de actividades.

En este sentido mencionó que este año se invertirán en una primera etapa 3 millones de pesos con el objetivo de equipar laboratorios de ciencias, computación e idiomas que les permitan a los jóvenes de este nuevo plantel contar con las herramientas más modernas para su formación académica; sostuvo que posteriormente se inyectarán también recursos por 6 millones de pesos más para consolidar todo el equipamiento de laboratorios y aulas de ese plantel.

En el evento el rector, Mario Andrade Cervantes sostuvo que el 2011 puede evaluarse como un año de gran impulso a la calidad con la incorporación al Consejo para la Evaluación de la Educación del Tipo Medio Superior y a la Asociación Mexicana de Colegios Autorizados a la organización del bachillerato internacional, siguiendo con la vocación de una mejora continua que tiene la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Andrade Cervantes sostuvo que este Centro ha dado excelentes en la prueba EXANI; pero ante todo se implementó con los alumnos de nuevo ingreso el sistema de formación por competencias; y se llevaron a cabo esenciales acciones y eventos académicos que acercan a la ciencia, el arte y la cultura a nuestros jóvenes; que muestran la viabilidad y pertinencia de este modelo.

El rector señaló como uno de los pasos más trascendentes también la consolidación de la oferta académica de nivel medio superior con la primera generación que ingresó al plantel oriente y que está conformada por 180 estudiantes, como respuesta a una demanda social de espacios educativos de calidad para la formación de los jóvenes.

El informe de actividades del Decano del Centro de Enseñanza Media, Juan José Shaadi Rodríguez se centró precisamente en estos puntos medulares que permiten consolidar la oferta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en el nivel medio superior.

Destacó que la implementación de la currícula por competencias, permite al bachillerato de la UAA estar en la línea de los nuevos esquemas de educación y ofrecer a los jóvenes una formación pertinente en la que el alumno pueda aplicar los conceptos que aprende y desarrollar habilidades para la vida.

Además mencionó que se trabaja arduamente en la planeación para ofrecer en ambos campus la educación de excelencia que ha distinguido a la UAA.

Finalmente, el decano del Centro de Enseñanza Media agradeció las gestiones que ha

encabezado el rector, Mario Andrade Cervantes para hacer realidad este proyecto que duplicará la capacidad de ingreso a nivel medio superior.

